

Erneuerung durch Christus

Interdisziplinäre Gottesdienstwerkstatt und Gottesdienstentwürfe für den Reformationstag 2017

Am 31. Oktober 2017 wird in allen Gemeinden in Gottesdiensten der Reformation gedacht, die vor 500 Jahren ihren Ausgang nahm. Darin mündet die gemeinsam in Baden und Württemberg begangene Festwoche zum Reformationsjubiläum. Die Gottesdienste sollen unter dem Leitgedanken "Erneuerung durch Christus" stehen.

In einer Gottesdienst-Werkstatt werden dafür verschiedene Gottesdienst-Modelle für unterschiedliche Gemeindesituationen und -stile entwickelt. Der Rückblick auf die Bedeutung der Reformation kann dabei ebenso thematisiert werden wie die Frage, was heute in unserer Kirche der Erneuerung bedarf. In beiden Perspektiven Christus als Kraft der Erneuerung zu erkennen legt der Leitgedanke „Erneuerung durch Christus“ nahe.

Die Gottesdienst-Werkstatt findet statt am

4. März 2016 im Luther-Melanchthon-Gemeindehaus Karlsruhe-Aue

Pfarrer/innen und Kirchenmusiker/innen aus den Evangelischen Landeskirchen Baden und Württemberg sind eingeladen, dort kreativ am Zusammenspiel von Wort und Musik zu arbeiten.

Information und Anmeldung:

in Württemberg: Kirchenrätin Dr. Christiane Kohler-Weiß (Christiane.Kohler-Weiss@elk-wue.de),

Tel.: 0711 2149-381

in Baden: Pfrn. Ulrike Beichert (ulrike.beichert@ekiba.de), Tel.: 0721 9175-303

Die Ergebnisse dieser Gottesdienst-Werkstatt werden Eingang finden in eine Arbeitshilfe für die Reformationsgottesdienste 2017, die den Gemeinden der badischen und der württembergischen Landeskirche online zur Verfügung gestellt wird. Sie wird neben Predigtentwürfen auch liturgische Entwürfe sowohl für die badische als auch für die württembergische Gottesdienstordnung enthalten.

Ulrike Beichert